



Pronunciamento

A la Coordinadora Nicaragüense de Comercio Justo
A cooperativas y asociaciones de Comercio Justo en Nicaragua
Al personal de CLAC en Nicaragua
A la comunidad Nicaragüense

En CLAC hemos estado siguiendo con atención y consternación los hechos sucedidos en Nicaragua en los últimos meses. Nos solidarizamos con las personas fallecidas, sus familias y comunidades.

Como CLAC nos sumamos a las tantas voces nacionales e internacionales que apelan al cese de cualquier conato de violencia y demandan el diálogo de las partes en condiciones de respeto. Como Organización Latinoamericana y del Caribe integrada por más de 800 organizaciones en 24 países, sabemos que dialogar entre posiciones encontradas no es fácil, pero creemos es el modo que se pueden construir puentes a la solución a los grandes retos que atraviesa el país.

Como CLAC reconocemos que el trabajo común organizado es constructor de paz. Así también lo demuestran las más de 30 asociaciones y cooperativas productoras de café, cacao y miel en Nicaragua, que, con esfuerzo cotidiano, promueven de manera democrática la articulación en el tejido social comunitario. Mucho ánimo a todos y todas ustedes en esta situación tan lamentable para su querido país. Nuestros pensamientos y oraciones están con ustedes.

Confiamos en que el país salga delante de este lamentable capítulo que está viviendo.

San Salvador, El Salvador a 5 de junio de 2018.

Un saludo fraterno,

Marike Runneboom de Peña
Presidenta CLAC

Xiomara J. Paredes
Directora Ejecutiva CLAC